

## TODO MÉXICO

### Falla INE en credencialización

En 2024, el INE sólo pudo credencializar al 7.81% de personas en prisión preventiva que solicitaron el trámite, debido a falta de convenios con los Ceresos y Ceferesos, así como por los documentos de identificación y comprobante de domicilios que no todos los solicitantes pudieron cubrir.

En la pasada sesión del Consejo General del INE, la consejera Carla Humphrey destacó que el INE recibió 15 mil 242 solicitudes.

De esta cantidad 13 mil 199 se solicitaron desde 204 Centros de Readaptación Social y 2 mil 43 solicitudes, 13.4% en 14 Centros Federales de Readaptación Social.

— Aurora Zepeda